
え出した割寸法通り
で作りました。台座
光背は若手の職人、
仏像本体は私の家内
が彫刻し、今月、千葉
県船橋市の五重塔の
中に収まりました。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴下期クラブ会費と米山普通寄付金の請求書を発
送しました。12月31日㈭までにお振込み下さい｡
⑵次週12月６日㈬、例会内で年次総会を開催しま
す。例会後には被選理事会が開催されます。
⑶本日例会後、第５回理事会が開催されます。また、
年末の第６回理事会は次々週12月13日㈬です。

□ＩＭ(インターシティミーティング)ＰＲ
◇玉木大介ＩＭ実行副委員長
神野ガバナーがおられ大変緊張
しています。今日は貴重な時間を
頂き、ＩＭのＰＲをさせて頂きます｡

◇伊藤秀雄ＩＭ実行委員
名駅ＲＣはＩＭに全員登録して

頂き、ありがとうございます。今
回、ＩＭには何か魅力がなければ
と、宝塚歌劇のＯＧのプロダクショ
ンをしている大阪の友人に相談し
たところ、有名な元タカラジェンヌを10人程連れ
てきてくれることになりました。是非ご期待下さい｡

小室健次郎会長

本日はＩＭのＰＲのため、東南
ＲＣの尾本君、玉木君、伊藤君が
お越し下さいました。名駅ＲＣは
ガバナー輩出クラブとして全員

登録で臨みますので、宜しくお願いします。
さて、私の家業は約150年前よりお寺の仏像や仏
具の製作・修復をしております。職人の研修のため、
11月22日に東京国立博物館の｢運慶｣展に行って来
ました。場内は大変な混雑でしたが、仏像が360度
鑑賞でき、大いに今後の仕事の参考になりました｡
特に感銘を受けたのは、無著菩薩像（下の写真中央）
と世親菩薩像（左）です。体の奥行も厚みがあり、５
世紀頃のインドの祖師の偉大さを圧倒的な立体の
存在感で表しています。運慶最初の作とされる大日
如来像（右）は人体把握能力や彫刻空間把握能力が
抜群で、運慶の天分がいかんなく発揮されています｡
運慶の仏像の作り方は、現在の仏師にも受け継が
れています。
右段上の２体
は弊社が作製
した木曽桧材
の大日如来像
（右が胎蔵界、
左が金剛界）で
す。運慶が考

□司会 遠藤泰昭 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢冬景色｣
□ ゲスト紹介

名古屋東南ＲＣ 西名古屋分区 分区副幹事尾本和弘君
ＩＭ実行委員会 玉木大介君 伊藤秀雄君

□出席報告 会員総数86名(免除者17名)
義務者出席54名 免除者出席９名 総数63名
出席率80.77％ 11月15日分修正出席率98.70％

会長あいさつ
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ＩＭのＰＲ／地区大会報告／新入会員卓話例会
ＩＭは全員登録で臨みますので、宜しくお願いします。

第1239回例会
（シーフードドリア）

◇第1240回12月６日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福
【例会後】年次総会・被選理事会

◇第1241回12月13日㈬通常例会（和食）
新入会員卓話 前田 要君
【例会後】第６回理事会（戦略委員会は中止）

＜ 例会開催予定 ＞

12月は疾病予防と治療月間です



□地区大会のお礼 神野重行ガバナー
地区大会は本当にお
世話になり、ありがと
うございました。大須
ＲＣさんとは事務局同
士も含めて相当バトル
を交わし、今までの地
区大会で私が変えたい
と感じていたところを変えることが出来ました。
あと７ヶ月、加藤地区幹事との体の大きなコンビ
で頑張って参りますので、宜しくお願いします。

「人生３／４」
髙橋伴和君

私は1958年兵庫県宝塚市生ま
れです。1981年に神戸大学を卒業
するまでほとんど宝塚から出たこ
とがなく、それまでの20年あまり

を私の人生の中では兵庫期と呼んでいます。
1981年に就職し、1985年頃からはアメリカでの
仕事が増えて、オハイオ州クリーブランドなど、ア
メリカに計15年程駐在しました。そして、2014年
に今度はフランスへ２年行きました。その時期を私
の人生の欧米期と呼んでいます。2016年に名古屋
へ戻り、今は名古屋期に入っている状況です。
アメリカとフランスに駐在しましたが、同じ欧米
と言っても全然違うなと感じました。個人的意見で
すが、アメリカ人は明るく社交的で、すぐ友達にな
れます。仕事も非常に真面目で、｢あるべき論｣がま
ず先に来ます。仕組みや壮大な計画をいとも簡単に
作るすごい能力がありますが、それが高尚すぎて壁
にあたると途中で投げ出してしまう面もあります。
フランス人は仕事をする時、日本から出したアイ
デアは全部否定し、自分たちで変わったことをしよ
うとします。フランス人はレイジーなイメージがあ
るかと思いますが、ものづくりは非常に真面目です｡
食やおしゃれにこだわる感性と通じるのかも知れ
ません。また、アメリカ人に比べ、日本文化に非常
に興味を持っていて、勉強しているなと感じました｡

◇尾本和弘西名古屋分区副幹事
宮崎 薫ガバナー補佐から伝言

を預かって参りました。ＷＦＦで障
害者就業支援としてご提供頂いた
本2,466冊は、大半が名駅ＲＣの
方からでした。実際に販売された
本は100冊、売上は１万円でした。残った本はネッ
ト通販などで販売し、障害者就業支援に回します。
また、当クラブの有松絞り販売の収益金２万2,600
円はＲ財団に寄贈します。ありがとうございました｡

□2017-18年度 2760地区 地区大会報告・表彰
地区副幹事（地区大会担当） 筧 正紀君
11月18日㈯、19日㈰にウェスティンナゴヤキャッ
スルで開催された地区大会は、来賓の大村愛知県知
事、河村名古屋市長、特別出席者のＤ.Ｋ.ＬｅｅＲＩ
会長代理夫妻などをお迎えし、登録者数は地区外・
地区内・ロータリーファミリー合計で2,629名でした｡
１日目は地区大会議事として報告事項があり、決
議事項９議案が賛成多数で採決されました。
２日目の午前は、神野ガバナーとＬｅｅＲＩ会長代
理の挨拶・現況報告があり、午後は愛知県との防災
協定締結式、名古屋市への寄付、そして前年度に関
する感謝状・記念品贈呈、各種表彰が行われました｡
名駅ＲＣは地区内唯一のＲＩ会長賞、神野重行君と
城野八代江さんのＲ財団地区奉仕賞（メジャードナー）、
米山寄付優秀クラブ（総額上位５クラブ・会員１人当た
り上位５クラブ）、米山寄付達成クラブ（累計5,000万
円）などを受賞しました。次に池上彰さんの記念講
演があり、最後のＲＩ会長代理の講評では、通訳を
我が名駅ＲＣの山田晃也君が堂々と務めました。
神野ガバナーはじめ、皆さんお疲れ様でした。ま
た、ホストクラブの大須ＲＣの皆様に感謝致します｡

□｢新入会員を囲む会｣報告
会員組織委員会 清水順二副委員長
10月30日㈪、｢新入会員を囲む会｣を開催し、昨

年と今年入会の方11名と、副会長、幹事、会員組織
委員会の４名、計17名が出席しました。
せっかくの機会ですので、私は｢明日の名駅ＲＣ

を考える｣というテーマで、ロータリー活動は親睦
と奉仕が車の両輪であり、地域密着型の活動がクラ
ブの求心力になるというお話をさせて頂きました。

□ＲＹＬＡセミナー参加者募集の報告
青少年奉仕委員会 鈴木康代委員長
先日お願いした来年３月のＲＹＬＡセミナーは、

目標２名に対して４名のお申込みを頂きました。米
坂さん、中根さん、私の関係で各１名と、インター
アクトの方です。ご協力ありがとうございました。
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ニコボックス
○本日はＩＭのＰＲに来ました。名古屋名駅ＲＣ様には全員
登録を頂き、ありがとうございます。

(東南ＲＣ 尾本和弘君、玉木大介君、伊藤秀雄君)
○髙橋伴和君の新入会員卓話を楽しみにしております。(藤井圓隆君)
○東南ＲＣの尾本君、玉木君、伊藤君、ようこそ名駅へ。(小室健次郎君)
○昨日、服部清純君の株主優待券で火花の映画を女性４人で
観てきました。ありがとうございました。(米坂みよ古さん)

○髙橋伴和君の卓話、楽しみです。 (西川達郎君)
○①地区大会を無事に乗り切ることが出来ました。ご協力に感謝
します。②尾本君、玉木君、伊藤君、ご苦労様です。(神野重行君)

○神ポン殿下（神野ガバナーは巷でそう呼ばれている）、例の件、宜
しくお願い致します。楽しみにしております。(日比野三吉彦君)

○今朝、久しぶりに虹を見ました。 (清水順二君)
○健康に感謝して。 (１名 )
また、本人誕生日の方１名、コーヒー代として２名、その
他１名よりご協力頂きました。

新入会員卓話


